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SHINVAV AUDIO MI 528

Enceintes acoustiques 
AU SERVICE DU VIVANT

NB: « Shinvav audio » est le nom de la société «
Mi528 » est le nom de la marque 

Le son sono-somesthésique
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Dans un monde de plus en plus axé sur la technologie et l'efficacité,
il est essentiel de ne pas oublier la valeur fondamentale du son
naturel et de sa relation profonde avec notre environnement. Au
cours de cette présentation, nous explorerons le concept de ce
projet novateur, démontrant comment le son authentique peut être
un puissant catalyseur de changement et d'harmonie pour notre
planète. 
En effet, le son est un facteur trop peu souvent mis en avant, qui
peut pourtant jouer un rôle essentiel dans la préservation de notre
environnement et dans l'amélioration de notre qualité de vie. 
Cette présentation mettra en lumière un projet conçu pour
améliorer la qualité de l’eau, de la terre et de ses habitants. 



"L’idée clé des Thérapies quantiques se définit par le fait que ce ne sont pas les échanges biochimiques de nos cellules qui
déterminent notre état de santé, mais les informations électromagnétiques qu’elles se communiquent entre elles. Ici, l’origine
de la maladie n’est donc pas un problème purement biologique mais une imperfection ou une rupture d’information, le
symptôme n’étant qu’une manifestation de cette dernière. Les thérapies quantiques permettent donc d’arriver à rééquilibrer un
organisme qui présente cette défaillance. 

C’est replacer le cosmos au niveau de la matière, du vivant. Notre corps n’est plus alors un assemblage d’organes à traiter
séparément, comme le fait la médecine conventionnelle, mais un champ vibratoire et énergétique constitué de milliards de
particules de lumière – des photons – qui échangent en permanence des informations. Ceci explique l’utilisation du qualificatif  
« quantique », emprunté à la physique du même nom (physique quantique) et aux travaux d’un de ses précurseurs (Albert
Einstein) sur la nature de la lumière, décrivant le comportement des atomes et des particules subatomiques. " 

Source : Marion Kaplan 

“Le quantique, c’est une galaxie
dans une cellule” 
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Une cellule dans tous ses détails, seule
la forme matérielle est indiquée 

Cellule représentée de façon quantique, 
la matière est faite d‘interconnections 

Physique newtonienne et physique quantique 

«Si vous voulez trouver les secrets de l’univers, pensez en termes d’énergie, de
fréquence, d’information et de vibrations...»   Nicolas Tesla



Une gamme, c’est un rythme 
Gamme artificielle :

La gamme tempérée, dont les harmoniques sont en dissonance par rapport aux
fréquences de la nature. 

Gammes naturelles :
Ces gammes ont des harmoniques qui sont en résonance avec les fréquences
naturelles. Il y a la gamme pentatonique, pythagoricienne, gamme phi,
zarlinienne qui en font notamment parties... 

Par exemple, lorsque l’on prend la gamme pythagoricienne, elles insufflent un
rythme de vie naturel, dans lequel on peut intégrer des fréquences prenant vie,
en particulier les fréquences du « solfège sacré d’Arezo ». 

/06Photo d’eau congelée après  
diffusion de Heavy Métal 

Cristal d’eau congelée après diffusion des
Variations Goldberg de J.S. Bach 
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Au moyen d'une technologie sonique révolutionnaire, qui génère des vibrations saines, nous sommes
en mesure de purifier et de revitaliser les ressources en eau, les sols ainsi que ses habitants. Notre
système innovant produit des ondes biologiques naturellement vortexées aux propriétés scalaires.
Ce système repose sur des enceintes acoustiques que nous avons développées et que nous
commercialisons avec la société Shinvav Audio. 

Pour mettre en action nos enceintes, nous utilisons, entre autre, une bande sonore spécifique en
gamme “pythagoricienne”, comportant la onzième harmonique de la fréquence scalaire 528 Hz. A
noter que cette composition est également accordée au diapason LA 432 Hz, et intègre la fréquence
7,8 Hz, connue sous le nom de “fréquence de résonance de la Terre” de Schumann. 

Cette technologie a pour effet de revitaliser l’eau, augmentant ainsi le rendement des cultures, de
l'élevage de plusieurs dizaines de pourcent et d’améliorer aussi la santé des multiples être-vivants. 

Après avoir traversé divers cadres socio-éducatifs, médicaux, artistiques et art-thérapeutiques, Christophe Clergue a
réuni dans son projet MI 528 des domaines complémentaires sur lesquels il travaille depuis 30 ans. 



Aller de l’invisible au visible

Les ondes ne se propagent pas suivant un axe ni même une direction, à la différence des ondes électro
magnétiques, seules ondes qui sont maitrisées et utilisées de nos jours au sein de toutes les activités
humaines (wifi, 4G, 5G etc...). Les ondes naturelles vortexées des enceintes Shinvav Audio que nous
venons d’évoquer traversent la matière sans aucune déformation. 

Elles véhiculent l’information au coeur du vivant. Elles recréent de l’eau morphogénique aussi bien dans la
terre et les végétaux, que dans les corps des animaux ainsi que des humains. 
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Traitement de l’environnement avec les ondes
biologiques Shinvav Audio 



Franck Nabet met en lumière l'apport énergétique exceptionnel de nos enceintes Shinvav
Audio lors de son intervention dans l'émission BTLV, à partir de la 13ème minute de l'audio.
Voici un extrait de son interview : 
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https://drive.google.com/drive/folders/1x8dnQHkiS2JOZj
Dts7pfgPgh37wP4-t9

Shinvav audio restitue l’énergie de la musique 

Pour découvrir l'intégralité de ses propos, suivez ce lien : 

« Pour la première fois, je me suis rendu compte de ce que je pouvais amener sur le plan énergétique dans l’écriture de mes
musiques. Jusque là, je n’avais pas la technologie qui me permettait de ressentir réellement ce qui se passe. En fait, les technologies
avec les formes cubiques des enceintes destructurent réellement la physicalité du son. Christophe Clergue a créé lui des enceintes
rondes. En comprenant comment l’énergie et l’information circulent, puisqu’il a repris certains travaux de Nicolas Tesla. Et ce
Monsieur a quand même reçu des bourses du gouvernement français pour la dynamisation de la molécule d’eau en milieu
atmosphérique (...) Même les plus grands audiophiles, quand ils entendent les enceintes, sont bluffés, parce qu’on a beau avoir des
enceintes Hi-Fi à 200’000 Euros, on a pas cette restitution-là (...) Christophe a compris que le monde était véhiculé par deux énergies:
une énergie d’implosion et une énergie d’explosion. C’est ce qu’utilisait Nicolas Tesla en fait, et c’est ce qu’on utilise beaucoup plus
dans notre science aujourd’hui - l’énergie d’explosion – mais Christophe utilise les deux. Ce qui fait que maintenant, on a plus autant
besoin d’énergie explosive pour faire marcher ces enceintes. Moi je fais tourner mes grosses enceintes, qui ont des tweeter de 22,
avec 5 Watts de puissance ! Et je ne peux pas les mettre à fond ; déjà à la moitié, ça prend tout l’espace.”

https://drive.google.com/drive/folders/1x8dnQHkiS2JOZjDts7pfgPgh37wP4-t9
https://drive.google.com/drive/folders/1x8dnQHkiS2JOZjDts7pfgPgh37wP4-t9


Attestation d’un prix d’innovation, à l’intention de Monsieur Christophe
Clergue, ayant permis d’avoir accès aux soutiens financiers et
technologiques de la région Franche-Comté, ainsi que des ministères
français de l’éducation nationale et de la recherche. 
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Il a été systématiquement observé que l'utilisation d'une seule paire de nos
enceintes permettait de sonoriser efficacement une chapelle ou une cathédrale,
une approche qui se démarque de celle de la concurrence, qui a tendance à en
utiliser des dizaines pour une tâche similaire. 
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Des artistes renommés tels que le saxophoniste Serge Bertocchi, le pianiste
François-Frédéric Guy, l'organiste Hélène Martin, le pianiste et chef
d'orchestre Alain Besson, Fabien Saye Kanou, Anthony Doux, ainsi que
d'autres, ont été profondément impressionnés par la qualité sonore de nos
enceintes, et nombreux sont ceux qui en ont fait l’acquisition. Plusieurs
témoignages viennent confirmer cette expérience. 

Les musiciens apprécient... 



Contribuer au développement durable 

Grâce aux enceintes commercialisées par Shinvav Audio, ainsi qu’aux capacités des gammes naturelles, notre
objectif est de contribuer au développement durable de notre planète en recréant de l’eau morphogénique. En
déployant ce rythme de vie, nous nous efforçons de favoriser une perception différente avec notre
environnement, de préserver les équilibres précieux de notre écosystème, et d'insuffler une nouvelle vitalité. 

En mettant en œuvre des solutions fondées sur la compréhension de ce rythme vibratoire, nous pouvons
contribuer de manière significative à la préservation du vivant et à l'amélioration de la qualité de vie pour les
générations futures. 

« Les thérapies quantiques emploient tous les types de radiations biologiquement compatibles pour rétablir la
cohérence de l’information altérée par la maladie ». Elles procureraient en outre aux organismes une capacité
d’auto-guérison. 
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CONCLUSION
Grâce, entre autres, aux capacités de la onzième harmonique du
528 Hz, en gamme pythagoricienne, à travers les enceintes
distribuées par Shinvav Audio, notre objectif est de contribuer au
développement durable de notre planète en recréant de l’eau
morphogénique. C’est également dans le but de partager un son
exceptionnel, profond et enveloppant. L’effet sono-somesthesique
est donc immédiat. En déployant ce rythme de vie, nous nous
efforçons de favoriser une perception différente avec notre
environnement, de préserver les équilibres précieux de notre
écosystème, et d'insuffler une nouvelle vitalité. 

En mettant en œuvre des solutions fondées sur la compréhension
de ce rythme vibratoire, nous pouvons contribuer de manière
significative à la préservation du vivant et à l'amélioration de la
qualité de vie pour les générations futures. 



christoclergue1@gmail.com

+33 (0)7 88 84 89 14

Chemin des Moulins 1
2516 Lamboing, Plateau de Diesse, Suisse 
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CONTACTS 
Christophe Clergue
Shinvav Audio, Genève :
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Voici une vidéo qui illustre nos propos disponible sur Youtube avec le lien suivant : 
https://youtu.be/sCgVbLH6CU0?si=RTwV9d3SnPg0i7Rn

Afin d'illustrer les paroles énoncées dans la vidéo de manière alternative, voici 
l'ouvrage “The Book of 528” du Dr Leonard G. Horowitz. 

Nous vous conseillons fortement d’autres livres : 

https://youtu.be/sCgVbLH6CU0?si=RTwV9d3SnPg0i7Rn
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On constate après écoute d’une seule séance sonique
Shinvav Audio, que les paramètres ci-dessous se sont
grandement améliorés pour la personne présentée : 

le stress oxydant cellulaire a nettement chuté 
l’énergie vitale a augmenté
les centres hormonaux (chakras) se sont alignés et
ont augmenté de volume
les douze méridiens sont redevenus normaux au
niveau fonctionnement, ainsi que les organes 

A présent, voici deux bilans Bio-Well réalisées sur une même personne, avant
et après une écoute sonique sur nos enceintes. 
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Bilan de bio-résonnance d’une personne avant une écoute sonique sur les enceintes
MI528 (Shinvav Audio) : 
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2ème bilan de la même personne après une écoute sonique sur les
enceintes MI528 (Shinvav Audio) : 
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